

## Qu'advientra-t-on bientôt...

Le voile, où l'on dévoile l'absurdité de l'homme à identifier et uniformiser les femmes en un seul objet...

Au faite, lorsque vous parlez de voile:

ce que qu'il représente pour l'homme, c'est le manque d'identité de la femme qu'ils considèrent, comme singulière et identique aux autres femmes.

Avec ce voile, les particularités de la femme ne sont pas mises en évidence.

Si toutes les femmes portent toutes des voiles, alors elles donnent à l'homme l'autorisation d'avoir la seule et même femme puisqu'elles se ressemblent toutes...

Donc, de les avoir toutes à lui, puisqu'elles sont identiques.

Preuve, du peu d'importance qu'ils leurs donnent en tant que femme, alors imaginez que l'on s'est battu en mai 1968, pour la libération des moeurs, surtout pour abolir "entre guillemets l'esclavage domestique de la femme", bien que pendant certaines guerres elles étaient mises en avant première des industries, et valorisées par leurs compétences en tout genre pour remplacer les hommes aux postes stratégiques pour maintenir l'économie de leur pays...

Alors pourquoi avoir essayer d'évoluer pour régresser vers nos vieux principes...

Oui, je sais la femme doit tenir sa place...

A force de se croire unique, elles sont devenues identiques aux autres...et presque invisibles...